5 Piéces
132 m2

Réf. 1867 CD
1190 000 €

Antibes

Maison a vendre (06600)
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Située a Antibes, proche du golf de Biot dans un secteur résidentiel et
au calme.Magnifique villa de plain-pied se composant d'une belle piece
de vie avec salon/séjour, cuisine indépendante aménagée et équipée.
Le tout s'ouvrant sur une grande terrasse couverte face a la
piscine.L'espace nuit se compose d'une chambre de maitre avec salle
de bain/douche et toilette. Trois chambres se partageant une salle de
bain.1 toilette invité.Le jardin vous offre une belle superficie de 3200 m2
parfaitement entretenu grdce a un forage pour l'‘arrosage

automatigue.Gros point fort de la propriété, un sous-sol ...

Located in Antibes, close to the Biot golf course in a quiet residential
area.Magnificent  single-storey villa comprising a beautiful living room with
lounge/living room, independent fitted and equipped kitchen. Opening onto a large
covered terrace overlooking the swimming pool.The night space comprises a
master bedroom with bathroom/shower and WC.Three bedrooms sharing a
bathroom.1 guest toilet. The 3200sgm garden is perfectly maintained thanks to a
borehole for automatic watering.The property also boasts a 150sgqm basement
suitable for conversion.possibility of extendingSeveral parking spaces ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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